



PASSAGE project: Dover Strait cross-border meeting
Projet PASSAGE : Rencontre transfrontalière du détroit du Pas de Calais

Monday 13 March 2017 – Pines Calyx, St Margaret's Bay, Kent

<i>English time</i>		<i>Heure française</i>	
5.45	Departure of French participants from Arras	6.45	Départ d'Arras des participants français
7.30	Departure of French participants from Calais	8.30	Départ de Calais des participants français
10.00	Arrival of French and UK participants at Pines Calyx Registration/badges, welcome coffee and networking	11.00	Arrivée des participants français et anglais à Pines Calyx Inscriptions/badges, café d'accueil et networking
10.30	Introduction from Chair , Carolyn McKenzie, Head of Sustainable Business & Communities, Kent County Council (KCC) – strategic context to PASSAGE and opportunities for Dover Strait.	11.30	Introduction par la présidente de réunion , Carolyn McKenzie, Directrice des Affaires et Communautés Durables, Comté du Kent – contexte stratégique de PASSAGE et opportunités pour le détroit du Pas de Calais
10.40	PASSAGE theme 1: Transport – feedback from Helsinki seminar November 2016 Chris Drake, PASSAGE coordinator at KCC – introduction to the purpose of PASSAGE seminars and themes InterCor (International Corridors) – project update from Andrew Westwood, Traffic Management Team at KCC	11.40	PASSAGE thème 1 : Transport – retour sur le séminaire à Helsinki, Novembre 2016 Chris Drake, coordinateur PASSAGE pour le Kent – introduction aux thématiques PASSAGE et aux objectifs des séminaires InterCor (International Corridors) – dernières avancées du projet par Andrew Westwood, Equipe de gestion du trafic, Comté du Kent
10.55	Workshop: A Low Carbon/Low Emissions Action Plan for Dover Strait 5 minute Introduction, context and plan calendar from KCC, plus explanation of how the workshop will run.	11.55	Atelier de travail : Un plan d'action bas-carbone/à faibles émissions pour le détroit du Pas de Calais 5 minutes d'introduction, de contexte et calendrier (Kent) et consignes pour le déroulement

Stakeholders divide into three groups indicated on name badges and will each spend 20 minutes in the following three thematic facilitated tables in three separate rooms:

- Transport
- Environment and attractiveness
- Entrepreneurship and social innovation

Information will be gathered on areas to be included in the plan, barriers to taking this forward and who needs to be involved.

Facilitator feedback.

12.25 **Lunch and networking, opportunity to see St Margaret's Bay**

13.25 **Launch of the PASSAGE Low Carbon Study**, Antoine Surget, Head of Unit - International Partnerships, Europe and International Department, Pas-de-Calais Council (PdC). Purpose of study and what is required of this group. Outline calendar.

13.40 **Interreg programmes and Low Carbon priorities**

Interreg V A 2 Seas, Solveig Burfeind , Facilitator
Interreg V A France (Channel)-England, Aiste Petraityte, Facilitator
Interreg V B North West Europe – update provide by Colette Marie, Pas-de-Calais County Council.

Questions and discussion of opportunities for PASSAGE

14.20 **PASSAGE theme 3 : Entrepreneurship and social innovation**

Brief introduction to theme from Colette Marie, Europe and International Department, PdC

Presentation of IFORE project (Innovation for Renewal), supported by Interreg IV A France (Channel)-England programme,

Les acteurs se divisent en trois groupes tels qu'indiqués sur les badges et chaque groupe travaille 20 minutes dans des salles séparées sur les thématiques suivantes, avec l'aide d'un animateur :

- Transport
- Environnement et attractivité
- Entreprenariat et innovation sociale

L'objectif est d'identifier les champs à inclure dans le plan, les obstacles potentiels et les acteurs à impliquer.

Retour/conclusion des animateurs.

13.25 **Déjeuner et networking, opportunité de voir St Margaret's Bay**

14.25 **Lancement de l'étude bas-carbone PASSAGE**, Antoine Surget, Chef de mission – partenariats internationaux, Direction Europe et international, Département du Pas-de-Calais. Objectifs de l'étude et ce qui est attendu du groupe. Calendrier général.

14.40 **Les programmes Interreg et les priorités bas-carbone**

Interreg V A 2 Mers, Solveig Burfeind, Animatrice
Interreg V A France (Manche)-Angleterre, Aiste Petraityte, Animatrice
Interreg V B Europe du Nord Ouest – présentation par Colette Marie, Département du Pas-de-Calais

Questions et discussion sur les opportunités pour PASSAGE

15.20 **PASSAGE thème 3 : Entreprenariat et innovation sociale**

Brève introduction au thème par Colette Marie, Direction Europe et international, Département du Pas-de-Calais

Présentation du projet IFORE (Innovation pour le Renouveau), soutenu

	Hervé Caux, Pas-de-Calais Habitat and William Miller, Amicus Horizon.		par INTERREG IV A France (Manche)-Angleterre, Hervé Caux, Pas-de-Calais Habitat, et William Miller, Amicus Horizon.
	Exchange between participants to prepare for the “Entrepreneurship and social innovation” seminar in May.		Echange entre participants pour préparer le séminaire de mai sur « l’entreprenariat et l’innovation sociale »
15.15	PASSAGE theme 2: Environment and attractiveness Brief presentations on what will be covered for Dover Strait in the “Environment and attractiveness” seminar – Lecce, Italy, this month:	16.15	PASSAGE thème 2 : Environnement et attractivité Brèves présentations de ce qui sera couvert pour le Détroit du Pas de Calais lors du séminaire « Environnement et attractivité » à Lecce, Italie, en mars :
	Tom Kennedy, KCC on the Kent Countryside and Coastal Access Improvement Plan and England Coast Path.		Tom Kennedy, Comté du Kent, sur le Plan d’Amélioration de l’Accès à la Campagne et au Littoral et le Sentier du Littoral Anglais
15.45	Conclusion, perspectives and next steps from the chair	16.45	Conclusions, perspectives et prochaines étapes par la présidente de réunion
16.00	Departure of participants	17.00	Départ des participants
18.00	Arrival in Calais of French participants	19.00	Arrivée à Calais des participants français
19.30	Arrival in Arras of French participants	20.30	Arrivée à Arras des participants français